Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 100 m2
Référence 83401624
Prix 990 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison a vendre (06230)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

[exclusivité] estelle vous présente dans un écrin de verdure, au calme absolu a
quelques pas des commerces, une charmante villa de plain pied bénéficiant d'un
ensoleillement permanant grace a son exposition sud. Localisation :située dans le
prestigieux quartier du vinaigrier, a 4 min a pieds des commerces et transports du
col de villefranche la maison est idéalement placée. Elle se trouve également a
quelques minutes de nice et monaco en voiture. Description :la maison jouit d'une
belle luminosité grace a ses nombreux veluxs. Elle se compose d'un séjour avec

cuisine ouverte, 3 chambres, 2 ...

[exclusivity] estelle presents to you in a green setting, in absolute calm a few steps
from the shops, a charming single storey villa benefiting from permanent sunshine
thanks to its southern exposure. Location :located in the prestigious vinaigrier
district, 4 minutes walk from the shops and transport of col de villefranche, the
house is ideally located. It is also a few minutes from nice and monaco by car.
Description :the house enjoys beautiful light thanks to its numerous skylights. It
consists of a living room with open kitchen, 3 bedrooms, 2 bathrooms/shower

rooms with toilets, a ...

E&M PROPERTIES
33 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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